

Pastikan Kesiapan Pos Ops, Kapolres dan Forkopimda Kunjungi Pos dan Berikan Bingkisan ke Personil Jaga

REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2022 - 21:49



Kapolres dan Forkopimda juga melakukan pengecekan Pos Terpadu di Kuansing...

Kuansing, Riau - Kapolres Kuantan Singingi AKBP Rendra Oktha Dinata, S.IK. M.Si bersama Forkopimda mengunjungi Pos Terpadu Operasi Ketupat Lancang Kuning 2022, pada H- 4 menjelang lebaran Idul Fitri 1443 H.

Kunjungan dilakukan sekitar pukul 13.00 WIB di Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik, karena lokasinya berada di perbatasan dengan Provinsi Sumbar, Kamis (28/4/22).

Kunjungan ke Pos Terpadu, Kapolres AKBP Rendra Oktha Dinata, S.IK M.Si didampingi Plt. Bupati Drs. H. Suhardiman Amby, Ak. MM, Waka II DPRD Juprizal, SE. M.Si, Dandim 0302/Inhu Letkol Kav Dani Prasetyo Wibowo, S.Sos, Sekda H. Dedi Sambudi, S.KM. M.Kes, Wakapolres Kompol Lilik Suario, S.ST, SH, Kabag Ops Polres Kompol Hendri Suparto, S.Sos, Kasat Sabhara AKP Hajjarul Aswadiman, Kasat Lantas AKP Ahmad Rivandy N, S.IK. M.Si, Kadis Perhubungan Marhumala Pontas, SP, dan Kasatpol PP.

" Kunjungan Forkopimda ke Pos Ops Ketupat Lancang Kuning, bertujuan untuk memastikan kondisi atau keadaan pos dan sarana prasarana, serta melakukan pengecekan personil yang bertugas di Pos Terpadu, agar dapat menjalankan tugas dengan baik," ungkap Kapolres AKBP Rendra Oktha Dinata, S.Ik. M.Si melalui Kasi Humas Polres AKP Tapip Usman, SH kepada wartawan.

Selanjutnya Kapolres dan Forkopimda juga melakukan pengecekan Pos Terpadu di Tugu Carano Kelurahan Sungai Jering, Kecamatan Kuantan Tengah," ujarnya.

Pada kesempatan itu, katanya, Kapolres juga melakukan Penandatanganan Buku kunjungan Pos, oleh Forkopimda Kuansing sekaligus Pemeriksaan kesiapan Pos.

Untuk diketahui, katanya, Operasi ketupat lancang kuning dimulai hari ini, Kamis (28 April hingga 9 Mei 2022). Sedangkan lokasinya di Kuansing yaitu Tugu Carano Teluk Kuantan, Desa Tanjung Pauh Kecamatan Singingi Hilir, Desa Kasang Kecamatan Kuantan Mudik.

Dikesempatan tersebut, Kapolres dan Forkopimda menyerahkan Bingkisan kepada Personel Pos Terpadu Ops Ketupat Lancang Kuning 2022, dilanjutkan Foto bersama," jelasnya. (Replizar)****